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会議録 

会議の名称 西東京市立ひばりが丘中学校建替協議会（第1回会議） 

開 催 日 時 平成26年10月20日（月曜日） 午前10時から午前11時03分まで 

開 催 場 所 保谷東分庁舎 地下会議室 

出 席 者 

委員：上岡学、沼本禧一、井島純子、河野美晴、池田めぐみ、長濱美玲、

吉村美穂子、肥沼秀子、江田菊代、佐藤裕子、住田佳子、井埜光一、久能

正吾、野澤幸美 
事務局：坂本眞実（教育部特命担当部長）、早川礼成（教育企画課長）、

岡本範子(教育企画課長補佐(企画調整係))、児山晃男(教育部副主幹(教育

企画課企画調整係))、福井光（教育企画課企画調整係主事）、宮坂哲史

（学校運営課長）、福田勇吾(学校運営課長補佐(施設係))、名古屋勇（学

校運営課施設係長） 

傍 聴 者 1人 

議 題 

1 開会  
2 教育部特命担当部長あいさつ 
3 委員の任命及び依頼 
4 会長の指名（副会長の指名） 
5 自己紹介 
6 西東京市立ひばりが丘中学校建替協議会の運営について 
7 中原小学校及びひばりが丘中学校建替準備検討協議会の検討状況等に

ついて 
8 今後の予定について 
9 その他 
10 閉会 

会議資料の

名 称 

資料1 西東京市立ひばりが丘中学校建替協議会設置要綱 
資料2 西東京市立ひばりが丘中学校建替協議会傍聴要領 
資料3 西東京市立ひばりが丘中学校建替協議会委員名簿 
資料4 西東京市立中原小学校及び西東京市立ひばりが丘中学校建替準備

検討協議会検討結果 終報告書 
資料5 西東京市立ひばりが丘中学校建替協議会スケジュール（案） 

記 録 方 法 □全文記録 ■発言者の発言内容ごとの要点記録 □会議内容の要点記録 

会 議 内 容  

開会 
 
議題2 教育部特命担当部長あいさつ 
 
議題3 委員の任命及び依頼 
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坂本教育部特命担当部長から各委員に任命状（学校長）及び依頼状（学校長以外）を

交付。 
 
議題4 会長の指名（副会長の指名） 
「西東京市立ひばりが丘中学校建替協議会設置要綱」に基づき、教育長が久能委員

（中原小学校長）を会長に指名。その後、久能会長が野澤委員（ひばりが丘中学校長）

を副会長に指名。 
 
議題5 自己紹介 
 各委員及び事務局の自己紹介。 
 
議題6 西東京市立ひばりが丘中学校建替協議会の運営について 

会議録は、委員の名前を伏せた上で、発言者の発言内容ごとの要点記録とし、傍聴の

取り扱いは資料2のとおりとすることに決定。 
 
議題7 中原小学校及びひばりが丘中学校建替準備検討協議会の検討状況等について 
○事務局： 
資料4に基づき説明。 
 
議題8 今後の予定について 
○事務局： 
資料5に基づき説明。 
 
議題9 その他 
○委員： 

ひばりが丘の団地跡地に既に建設が予定されているマンションがあり、子供の増加が

予想される。 
 
○会長： 

お話しいただいた内容は、昨年度にまとめた報告書の児童・生徒数の推移には加味さ

れているのか。 
 
○事務局： 
その当時に今の話はなかったため、加味されていない。 
 
○会長： 

今後、影響が出る可能性がある。 
 
○事務局： 
次回会議については、日程調整ができ次第連絡させていただく。よろしくお願いした

い。 
 
○委員： 
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次回の会議は12月を予定しているのか。12月に何回開催するのか。 
 
○事務局： 
12月を予定しているが、回数は調整中である。 
 
○委員： 

これからの基本設計の中で、西東京市の教育の特色は何か、また何を大切にしていく

のか考えていく必要がある。将来的な動きを見つつ、学校を作っていかなければならな

い。 
 
○事務局： 
今後も色々と御意見をいただきたい。よろしくお願いします。 
 
閉会 

 


